



Astrosoleil

Animation présentée par Jérôme Frayret.

Le soleil a toujours tenu un grand rôle dans la vie des hommes, autrefois on le vénérait comme un dieu, maintenant il est synonyme de bien être, vacances, mais aussi d'énergie. Nous le voyons tous les jours et pourtant le connaissons nous bien ? Savons nous qu'il est parsemé de taches, qu'il est le siège d'éruptions et que certaines peuvent arriver jusqu'à la terre ? Quelles conséquences « ses humeurs » peuvent avoir sur notre vie ? A l'heure où l'approvisionnement en énergie est au centre de tous les débats, savons nous que le Soleil nous envoie, sous différentes formes, des quantités inexploitées d'énergie qui pourraient satisfaire nos besoins croissants. Nous pourrions découvrir tous ces aspects et bien d'autres au travers de la présentation "Astrosoleil" et si le temps le permet, on pourra même l'observer en direct en toute indiscrétion à l'aide d'instruments spécialisés, en toute sécurité.

Jérôme Frayret est ingénieur de recherche à l' [Université de Pau et des Pays de l'Adour](#). Il effectue ses recherches à l'Institut Pluridisciplinaire de Recherche sur l'Environnement et les Matériaux.

Organisé avec le concours de la [Société d'Astronomie des Pyrénées Occidentales](#) (SAPO).